



【教育目標】
自立

☆ 全校道徳 ゲストを迎えて！ ☆

2月19日（月）にゲストティーチャーをお招きして全校道徳が行われました。ゲストは、「合同会社はりゅう林業 斎藤 宏樹」さんと「Islandmassage Aloalo 伊藤 紗綾」さんのお二人に、「郷土を愛する」「勤労」というテーマでお話をいただきました。授業は斎藤さんの自己紹介ラップから始まり、ふるさとや働くことについて、生徒のイメージを確認しながら斎藤さんの経験や考え方を話していただきました。伊藤さんは、ご自身の職業と関連させて、緊張をほぐすツボ押しやマッサージについてたくさんお話をいただきました。生徒は真剣にお二人の話を聞いていました。お忙しい中、館中生のために本当にありがとうございました。



☆ ご結婚おめでとうございます！ ☆

2月吉日（世間では、バレンタインで盛り上がっている頃）、3年担任の稻垣先生が館岩での縁が実を結び、すばらしいお相手とご結婚されました。普段からお世話になっている稻垣先生へ感謝の気持ちを込めたサプライズプレゼントがありました。皆さんのとても温かい祝福をありがとうございました。

稻垣先生、ご結婚おめでとうございます。お二人でこの幸せを大きく育んでいってください。



☆ 合格を祈願して！ ☆

稻垣先生が3年生の合格を祈願して、大きなだるまを準備してくださいました。習字の時間に、高校や高等部入学を祈ってだるまの目を書き入れました。3年生全員が無事志望校に合格できることを祈っています。受験まであと少しです。みんな一眼（一丸）となって頑張りましょう。

